



ACTUALIDAD



ENTIDADES



MICE

DESTINOS



EMPRESA



EVENTOS



ENTREVISTAS



OPINIÓN

¿Que estás buscando?



Inicio > Hoteles > Hacienda Concepción, el mejor punto de partida para explorar Tambopata

Hoteles

Hacienda Concepción, el mejor punto de partida para explorar Tambopata

Infotur Latam 13 de abril de 2024 0



Ana María Escobar, gerente de Alitravel, una prestigiosa agencia de viajes especializada en experiencias exclusivas en Perú, visitó la Reserva de Tambopata, en la región Madre de Dios y disfrutó de su estadía en el hotel Hacienda Concepción de Inkaterra.

A través del siguiente relato, Ana María Escobar comparte su experiencia en Tambopata:

Luego de decidir el viaje hacia la selva sur del territorio peruano y poder explorar la impresionante Reserva de Tambopata, sin duda mi mejor elección fue pasar unos días en el hotel Hacienda Concepción, un refugio de lujo donde cada detalle suma a la grata experiencia de estar en medio de la selva.

Para llegar hacia la región de Madre de Dios, al sureste de Lima, se realiza un vuelo directo hacia la ciudad de Puerto Maldonado desde Lima o desde la ciudad de Cusco. Al llegar, nos recibió el personal del hotel con vasos de agua helada y un vehículo turístico para llegar a la embarcación en el muelle. Seguimos el recorrido en bote por el río Madre de Dios,



por unos 25 minutos hasta el albergue y la embarcación esperaba a todo el grupo para la enigmática travesía hacia la Reserva de Tambopata.



La selva, con su exuberante vegetación, te va atrapando todos los sentidos, con árboles muy altos que admiraba desde la lancha hacia la orilla; con aire limpio y aromas de las plantas; con agua del río para refrescarse, entre otros atractivos .

Al llegar al embarcadero del hotel fuimos recibidos con el toque de una campana y por el personal del hotel que se encargaron del equipaje. Para llegar hacia el hotel seguimos por un camino bien señalado con pequeñas piedras y luego se abrió ante mis ojos la Hacienda Concepción con sus edificaciones de malocas. De inmediato ingresé al lobby para el check-in, en donde me recibieron con una toalla mojada en agua helada y me dirigieron hacia mi cabaña.

Desde que ingresé, me impresionó lo amplia que era la habitación y todas las áreas de la cabaña. Los amplios ventanales daban a una laguna que es Cocha «Concepción», que variada fauna y pude visualizar mariposas, tortuga acuática, así como la típica ave que se llama Hoatzin, especie prehistórica y única de la selva amazónica.



En la noche nos llevaron en bote a buscar caimanes, una experiencia única ya que el ambiente fresco de la noche, combinado con el río y toda la naturaleza al lado, fue muy bonita, con la suerte de haber visto un caimán a pocos metros de la embarcación.

Al día siguiente, muy temprano, nos llevaron a conocer el lago Sandoval, una experiencia insuperable, puesto que el verde de sus árboles, lo brillante de sus aguas y el cielo azul, junto con admirar de cerca una familia de nutrias, que nos siguieron y posaron para la foto, así como una golondrina que posaba en una rama en el río, hizo que mi alegría se desbordara.



En la noche se disfruta de la vista al cielo oscuro pero limpio y lleno de estrellas. Quise tomar foto, pero solo se podría apreciar con la vista así que quedará en mi memoria.

El clima tropical hay que saber disfrutarlo, intenso sol, calor, humedad y una que otra lluvia sumaban mi aventura en la selva peruana. Además, siempre el detalle del personal del hotel de alcanzarnos toallas húmedas y heladas que ayudaban a refrescarnos.

Antes de cada una de las excursiones, el guía brindaba información de lo que íbamos a conocer, cuánto tiempo iba a durar, qué clima había, de modo que ya estaba preparada para lo que iba visitando. Cada tour era una experiencia maravillosa porque iba descubriendo los secretos de cada árbol, cada planta y cada animal. Conocí varias aves que el guía diferenciaba fácilmente por el canto de cada una, y en un paseo nocturno se pudieron apreciar los brillantes ojos de los cocodrilos.

Hospedarme en el hotel Hacienda Concepción de la cadena de hoteles boutique Inkaterra, ha sido una experiencia gratificante porque mis expectativas fueron superadas, tanto por la belleza de la selva peruana y su variedad de flora y fauna, como por la comodidad y servicio del hotel, ubicado en la impresionante Reserva de Tambopata.

Pasar unos días en la propiedad de la reconocida cadena Inkaterra fue una experiencia transformadora. Desde los exuberantes paisajes amazónicos hasta la atención personalizada de cada uno de los colaboradores, las instalaciones de primer nivel y la excursión no dejó de impresionar a la experimentada viajera.

He sido testigo de paisajes insuperables en mis viajes alrededor del mundo, pero lo que encontré en Hacienda Concepción superó todas mis expectativas. La belleza natural de la Reserva de Tambopata es simplemente asombrosa, y la atención cálida y profesional del personal hizo que mi estadía fuera inolvidable.

La selva amazónica es única. Me llena de orgullo saber que el Perú tiene el privilegio de tener estos lugares únicos en el Mundo y al conocerlo podré ser una embajadora más para el Perú en el extranjero, puesto que hay una razón

más para visitar el Perú. También, me gustaría decirle a mis compatriotas peruanos que no dejen de conocer estos lugares, que cuantas personas de otros países y otros continentes hacen un viaje de muchas horas para llegar y ellos pueden hacer con tan solo una hora y media de viaje.

Un punto importante que resaltar de la Hacienda Concepción es su compromiso con la sostenibilidad y el turismo responsable, que sentí en cada momento durante mi experiencia única en la selva amazónica peruana. En las instalaciones que se integran perfectamente con el entorno natural, el manejo de los residuos es un ejemplo para los albergues o lodge que se encuentran en un área natural. Además, el hotel se destaca como un destino de ensueño para los amantes de la naturaleza y los viajeros exigentes por igual.

En cuanto a la experiencia culinaria en Hacienda Concepción, puedo afirmar que es simplemente espectacular. Los huéspedes pueden disfrutar de una amplia variedad de platos deliciosos que destacan los ingredientes típicos de la región. Desde pescados frescos de los ríos locales hasta frutas exóticas de la selva, cada bocado es una celebración de la rica cultura culinaria del Amazonas peruano. Los tragos también son una delicia, con cócteles elaborados con licores locales y sabores únicos que capturan la esencia de la selva.

Deseo que hayan disfrutado de mi grata experiencia en la Hacienda Concepción y al estar a cargo de la gerencia de la agencia de viajes Alittravel, los invito a comunicarse con nosotros para consultas o reservas sobre paquetes exclusivos a Perú. Contacte a Alittravel en ventas@alittravel.es

INFOTUR LATAM

www.infoturlatam.com

Compartir:

Tags

Hacienda Concepción

hotel

Inkaterra

Perú

Reserva

Tambopata

« Previous article

Next article »

UBS impulsa a Meliá en el Ibex gracias a su valoración al alza

Accor lidera iniciativas globales de preservación y gestión del agua